

MAR

1



令和6年度 主催事業

マンスリー／森のようちえんのご報告

参加家族：16組（46名）、職員・スタッフ2名、ボランティアリーダー5名



今年度最後の「森のようちえん」が3月1日に行われ、朝から少し雨が降っていましたが、16家族46名が参加しました。

みんなで体を動かすゲーム、家族紹介をしてから森の中に出発しました。

森の中は、雨で濡れている箇所もありましたが、こどもたちは元気いっぱい。「生き物がいるかな?」「落ち葉がたくさんある」とおうちの人やリーダーと一緒に森の奥へ進んでいきます。

「リーダーこんなもの発見したよ」と持ってきたものは、イノシシの頭でした。みんなびっくりして覗き込んでいました。

他にも木に登って遊んだり、シートを使って落ち葉滑りなどして遊びました。



昼食は、美味しいカレー！

森の中でカレーを食べる予定でしたが、雨の為、室内で食べました。

たくさん用意していたカレーもみんな「おいしい」とばくばく食べ、おかわりをしてくれて、すべて無くなりました。

昼食後は、今年度最後ということで、「修了式」を実施。4月から小学生に進学するおともだち6名の紹介をしたり、今月参加したおともだちには「参加証」を渡しました。

保護者からは「自然の中でたくさん遊べたのが嬉しかった」「息子が自分から遊びを探してのびのびと楽しんでいる姿に感動した」「また来年度も絶対参加します」など嬉しい言葉をもらいました。

今年度も、ご参加ありがとうございました。来年度は4月5日（土）です。

みなさんとまた森の中でたくさん遊べるのを楽しみにしています。